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FC Bennigsen von 1919 e.V. – Udo Schulz, 1. Vorsitzender – 31832 Springe – Tel. 05045/7030 

 

Bennigsen, im Dezember 2010 

 

Liebe Vereinsmitglieder, 

wir laden zur Jahreshauptversammlung des FC Bennigsen v. 1919 e. V. 

am 

Freitag, 04. Februar 2011, um 19:30 Uhr 

in das Clubhaus des FC Bennigsen, Medefelder Straße 9c ein. 

 

Tagesordnung:  

TOP 1:  Begrüßung, Totenehrung 

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung 

der Tagesordnung   

TOP 3: Ehrungen 

TOP 4:  Genehmigung des Protokolls der JHV 2010 

TOP 5:  Berichte des Vorstandes und der Kassenprüfer 

TOP 6:  Entlastung des Vorstandes 

TOP 7: Neuwahlen 

TOP 8:  Anträge 

TOP 9: Verschiedenes 

 

Anträge an die JHV müssen bis spätestens 28. Januar 2011 beim 1.Vor-

sitzenden, beim 2.Vorsitzenden oder beim Kassenwart schriftlich einge-

reicht werden. 

 

U. Schulz     H. Luckert     D. Röttger 

1.Vorsitzender   2.Vorsitzender   Kassenwart 

 

 

Abteilungsversammlungen: 

Damengymnastik: Mittwoch,  20.12.2010 – 19:00 Uhr im Clubhaus  

Fußball:     Freitag,   14.01.2011 – 19:30 Uhr im Clubhaus 

Tischtennis:    Freitag,   21.01.2011 – 19:30 Uhr im Clubhaus 

Badminton:    Es findet keine Abteilungsversammlung statt  
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Spieleabend im FCB-Clubhaus 

Wenn wir unsere Wahrnehmungen richtig einschätzen, besteht allgemei-

nes Interesse daran, sich einmal in gemütlicher Runde zu treffen, um zu-

sammen Karten zu spielen. 

Aus diesem Anlass bieten wir folgenden Termin an: 

Freitag, 28. Januar 2011, 18:00 Uhr 

Preis-Skat/Rommé und auch Knobeln 

Dabei gibt es natürlich auch etwas zu gewinnen; denn dafür wird ein 

Startgeld von 8,- € kassiert und verwendet.  

Ab sofort liegt eine Teilnehmerliste im Clubhaus aus, selbstverständlich 

ist aber täglich ab 17:00 Uhr auch eine telefonische Anmeldung unter 

Tel. 961442 möglich. 

Wir laden alle Interessierten herzlich ein und hoffen auf rege Teilnahme. 

 

Der Vorstand 
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… und beginnen mit Franz Abele, der am 18. August seinen 60. Ge-

burtstag feierte. Unser Sportkamerad Peter Paasch, mit heimischen 

Brauereispezialitäten ausgerüstet, besuchte Franz in dem entfernten 

Hochheim, überbrachte die Glückwünsche des Vereins und hatte dort die 

Gelegenheit, sich auch ein Spiel von Franz neuem Verein anzusehen.  

Seitens der Tischtennisabteilung besteht natürlich der große Wunsch, an 

der neuen Wirkungsstätte von Franz im nächsten Jahr ein Freundschafts-

spiel stattfinden zu lassen. Seitens des Vorstandes unterstützen wir 

selbstverständlich dieses Vorhaben, wünschen aber zunächst unserem 

Franz für die Zukunft alles erdenklich Gute. 

 

… in der Runde der Geburtstagskinder als nächstes Margrit Giese, die 

am 29. August einen runden Geburtstag feiern konnte. Sie war lange 

Jahre eine sehr eifrige Turnerin, nimmt jedoch derzeit aus gesundheitli-

chen Gründen nicht mehr an unseren Übungsabenden teil. Wir würden 

uns natürlich sehr freuen, sie eventuell bald an den Übungsnachmittagen 

der Seniorinnen begrüßen zu dürfen. Ursula Wallus und Karin Zierholz 

haben die Gelegenheit genutzt und die Glückwünsche des FC über-

bracht. Doch auch von dieser Stelle gratulieren wir noch einmal ganz 

herzlich und wünschen alles Gute. 

 

… ebenfalls Erhardt Ruppert, der am 4. September seinen 75. Ge-

burtstag feiern konnte. 

Erhardt hat in früheren Jahren Fußball im Altherren-Bereich gespielt, 

schließlich aber eine sportliche Auszeit genommen. Seit 2006 ist er je-

doch wieder aktiv – bei den Senioren der Turnabteilung.  

Während einer Übungsstunde (donnerstags ab 13:30 Uhr) in der Süll-

berg Sporthalle hat ihm sein Turnfreund Dieter Röttger in unserem Auf-

trag zu seinem runden Geburtstag gratuliert, alles Gute für die Zukunft 

und weiterhin viel Spaß am Sport im FCB gewünscht.  

 

… als nächstes Helmut Sündermann, der am 5. September ebenfalls 

seinen 75. Geburtstag feiern konnte. 

Seit 1952 ist Helmut Vereinsmitglied im FCB und kann somit auf eine 

58 jährige Mitgliedschaft zurückblicken. 
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Die älteren Fußballer, und insbesondere seine Gegner von damals, ken-

nen Helmut noch als gefürchteten Mittelstürmer. Viele wunderschöne 

Tore gingen auf sein Konto, bis ihn gesundheitliche Gründe nach vielen 

erfolgreichen Fußballjahren zwangen, die Schuhe an den berühmten Na-

gel zu hängen.  

Seit dieser Zeit verlagerte Helmut seine sportlichen Aktivitäten auf den 

Tennisplatz, gleichwohl ist er dem FC Bennigsen in all den Jahren treu 

geblieben. 

An seinem Geburtstag war Helmut nicht zu erreichen, aber wenige Tage 

später hatte Udo Schulz die Gelegenheit zur persönlichen Gratulation. 

Doch auch von dieser Stelle gratulieren wir noch einmal ganz herzlich 

und wünschen alles Gute für die Zukunft. 

 

… natürlich auch unserem ewig jungen Sportkameraden Achim Hrass-

nigg, der am 18. September 60 Jahre “jung“ wurde.  

Achim lud die Tischtennisabteilung am 21. September ins Clubhaus zu 

Spanferkel und Getränken ein. Es war eine ebenso gelungene wie glanz-

volle Veranstaltung. Seine Gäste dankten Achim für diese großzügige 

Einladung und wünschten sich, dass er dem Tischtennis im FC noch vie-

le Jahre als Aktiver angehören wird. Diesen Glückwünschen schließen 

wir uns seitens des Vorstandes selbstverständlich gerne an, wünschen 

auch weiterhin viel Spaß und Freunde am Tischtennisspiel und für die 

Zukunft vor allen Dingen Gesundheit. 

 

… und fahren fort mit unserem langjährigen Vereinsmitglied Dietrich 

(Papa) Kühn, der am 21. September seinen 70. Geburtstag feiern 

konnte.  

Da er gerade aus Hannover kam, überbrachte Harald Remtisch ihm kurz 

die Glückwünsche des Vereins mit den besten Wünschen für weitere ge-

sunde Jahre im Kreis des FC Bennigsen. 

 

… einem weiteren Geburtstagskind, Inge Bonk. Sie konnte am 22. Sep-

tember ebenfalls einen runden Geburtstag feiern. Inge ist eine fröhli-

che und gesellige Turnerin der Seniorinnengruppe.  
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Die Glückwünsche des Vereins wurden auch in diesem Fall von Ursula 

Wallus und Karin Zierholz überbracht.  

Seitens des Vorstandes schließen wir uns der Gratulation selbstverständ-

lich an, sagen nochmals herzlichen Glückwunsch und viel Gesundheit in 

den kommenden Lebensjahren! 

 

… des Weiteren unserem ständigen Unterstützer und Ratgeber im Fuß-

balljugendbereich Albert Haushalter, dem Harald Remtisch am 28. 

September zum 80zigsten gratulieren konnte.   

Albert feierte im Kreise seiner Familie zu Hause, da er sich gerade von 

einem Unfall mit Krankenhausaufenthalt erholt. Natürlich drehten sich 

die Gespräche auch um den Fußball und den Jugendfußball im speziel-

len, dort stand uns Albert, als langjähriger Vorsitzender des Jugendfuß-

ballausschusses des Landkreises Hannover immer mit Rat und Tat zur 

Seite.  

„Vielen Dank dafür sagen wir auch seitens des Vorstandes und wün-

schen noch viele Jahre bei bester Gesundheit im Kreise deiner Familie.“ 

 

… selbstverständlich auch Gerhard Fabich zu seinem 75. Geburtstag, 

den er am 30. September feiern konnte.  

Es war zu Beginn des Spieljahres 2001, als eine wohl beispiellose Fuß-

ballerkarriere zu Ende ging. Aufgrund von Spielermangel wurde die da-

malige Ü50 abgemeldet und Gerd, der bereits 1958 der Liebe wegen 

nach Springe verzogen war, dem aktiven Fußball, als mittlerweile 65-

Jähriger, “Adieu“ sagte.  

Aber nicht nur als Fußballer, sondern auch beim Bau des Clubhauses 

war er als Handwerker sofort zur Stelle.  

Mit seiner Erfahrung und dem Geschick im Heizungs- und Sanitärbe-

reich war er gemeinsam mit den anderen fleißigen Helfern maßgeblich 

an der Fertigstellung beteiligt.  

Udo Schulz und Dieter Röttger haben ihn einige Tage nach seinem Ge-

burtstag in Springe besucht und die Glückwünsche persönlich über-

bracht. Selbstverständlich wurden dabei auch viele Bilder aus der akti-

ven Fußballzeit bestaunt und über alte Zeiten geplaudert.  
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Auch über eine weitere Leidenschaft wurde ausführlich gesprochen, 

Gerd und seine Frau Monika reisen für ihr Leben gern und haben bereits 

so manchen schönen Fleck auf dieser Erde besucht!  

Wir wünschen Gerd nochmals alles Gute, insbesondere Gesundheit und 

gemeinsam mit seiner Ehefrau Monika auch weiterhin viel Spaß beim 

(Ver-) Reisen! 

 

 

… Ursula und Wilhelm Hoffmann, die am 16. September das seltene 

Fest der Diamantenen Hochzeit im Kreise ihrer Familie und engsten 

Freunden feiern konnten.  

Die beiden sind begeisterte Mitglieder des Seniorenturnens und lassen 

kaum einmal eine Übungsstunde aus.  

Seit Jahren ist das Wandern die große Leidenschaft des Jubelpaares.  

Im Namen des FC Bennigsen überbrachte Karin Zierholz ihnen einen 

Blumenstrauß mit den besten Wünschen für noch viele glückliche ge-

meinsame Jahre.  

Diesen Glückwünschen schließen wir uns noch einmal sehr gerne an. 

„Dem Jubiläumspaar für die Zukunft vor allen Dingen viel Gesundheit!“ 

 

Der Vorstand 
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Als Abteilungsleiter möchte ich die Gelegenheit nutzen, mich ganz herz-

lich bei allen Sponsoren für ihre Unterstützung der Tischtennisabteilung 

des FC Bennigsen in der Saison 2010/2011 zu bedanken. Nur die groß-

zügige Unterstützung unserer Sponsoren, ermöglicht es der Tischtennis-

abteilung den konsequenten Weg der letzten Jahre fortzusetzen und ins-

besondere die Jugendarbeit weiterhin erfolgreich zu fördern.  

Unter anderem haben wir Trikots, Bälle und Netze angeschafft und pla-

nen kurzfristig die notwendige Investition in vier neue TT-Tische. 

 

Punktspielbetrieb Erwachsene: 

Mit den gezeigten Leistungen im bisherigen Saisonverlauf sind wir sehr 

zufrieden. 

 

Die I. Herrenmannschaft belegt als Aufsteiger in der 1. Bezirksklasse 

nach fünf Spielen mit 7:3 Punkten den dritten Tabellenplatz. Sie verlor 

bisher nur beim Meisterschaftsfavoriten RSV Hannover knapp mit 9:5. 

Ihre Spiele gegen Hannover 96, Völksen und in Ahlem konnte die I. 

souverän für sich entscheiden.  

Das Spiel gegen Hemmingen endete nach klarer 6:0 Führung leider nur 

mit einem 8:8 Unentschieden. 

 

Als Klassenneuling liegt die erfolgreich verjüngte Reservemannschaft 

mit ebenfalls 6:2 Punkten auf dem vierten Tabellenrang. Während sich 

die II. Herrenmannschaft in ihrem Auftaktspiel beim Absteiger aus 

Arnum noch deutlich geschlagen geben musste, konnte sie die nachfol-

genden drei Partien gewinnen. Besonders bei den Siegen in Harken-

bleck und gegen Altenhagen war das Potenzial der Mannschaft zu er-

kennen. 

 

Überragend präsentierte sich bislang die III. Herrenmannschaft, die 

alle sechs Partien gewinnen konnte und nunmehr als Tabellenführer der 

Kreisliga Staffel 9 grüßt. 
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Auch die IV. Herrenmannschaft startete erfolgreich in die Saison und 

belegt mit 9:5 Punkten derzeit Tabellenrang 3 in der 1. Kreisklasse. Wir 

sind sicher, dass die IV. im weiteren Verlauf ein erhebliches Wort bei 

den zum Aufstieg berechtigten Plätzen mitsprechen wird. 

 

Die V. Herrenmannschaft konnte die verletzungsbedingten Ausfälle 

nicht kompensieren und erreichte bislang nur ein Unentschieden. Die 

Mannschaft ist aber zuversichtlich, den Klassenerhalt in der 1. Kreis-

klasse zu schaffen.  

An dieser Stelle wünschen wir Horst Baller im Namen der Abteilung 

gute Besserung und eine hoffentlich baldige Genesung. 

 

Die VI. Herrenmannschaft belegt mit 6:4 Punkten den 3. Platz, obwohl 

sie auf ihre Nummer 2, Erwin Feike, verzichten muss. 

Ich wünsche auch Erwin im Namen der Abteilung gute Besserung und 

eine hoffentlich baldige Genesung.  

 

Ähnlich wie die III. Herren belegt derzeit die I. Damenmannschaft un-

geschlagen den 1. Tabellenplatz. Diese Mannschaft ist bislang in der 

Kreisklasse deutlich unterfordert, wie der 7:0 Kantersieg gegen den bis-

herigen Tabellenzweiten aus Döhren belegt.  

Bemerkenswert ist, dass in den bisherigen fünf Spielen die Spielerinnen 

Klindworth, Wolff, Meier, Maaß sowie Lütje noch überhaupt kein 

einziges Einzel verloren haben. 

  

Die neu formierte II. Damenmannschaft schlägt sich in ihrer ersten 

Punktspielsaison sehr wacker - den Auftakt gewann sie gleich in Arnum. 

Wir sind sehr zuversichtlich, dass mit wachsender Spielerfahrung noch 

weitere Siege in dieser Saison eingefahren werden. 

 

 

Punktspielbetrieb Jugend: 

Mit dem Saisonstart musste schnell die Aufstellung geändert werden. 

Die vorherige Nr. 1 der Mädchen Marlene Lütje nahm in der I. Jugend-

mannschaft den offenen Platz ein. 
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Die I. Mädchenmannschaft steht in der Bezirksliga aktuell auf dem 8. 

Tabellenplatz und steigert sich von Spiel zu Spiel. Interessant werden 

sicherlich die Partien gegen die direkten Tabellennachbarn aus Boden-

burg und Kirchbrak. 

 

Die II. Mädchenmannschaft befindet sich in der Kreisliga ebenfalls auf 

dem 8.Tabellenplatz. Interessant und spannend werden sicherlich auch 

hier die Partien gegen die direkten Tabellennachbarn aus Seelze I und II 

und Empede-Himmelreich.  

Eine stark ansteigende Form zeigte die Spielerin E. Heyer. Mit Melina 

Kussmann kam zum Saisonstart noch eine weitere Spielerin hinzu. 

 

Die I. Jungenmannschaft, in der Kreisliga und somit eine Klasse höher 

als vergangene Saison “aufschlagend“, steht aktuell auf dem 6. Tabel-

lenplatz und hat einen sicheren Platz im Mittelfeld.  

Unglücklicherweise gingen die Partien gegen Großburgwedel und Be-

renbostel knapp mit 5:7 verloren.  

Der Spieler Nils Lott weist aktuell mit 7:1 eine nahezu makellose Bilanz 

auf. Mit einer entsprechenden zu erwartenden Steigerung kann das Team 

beim Kampf um Platz 2 bis 5 mitmischen. 

 

Die II. Jungenmannschaft steht in der 2. Kreisklasse auf dem 4. Tabel-

lenplatz. Hervorheben muss man die Spieler Robin Precht und Malte 

Schlobohm, die in ihren Einzeln überzeugten. 

 

Die junge III. Jungenmannschaft macht aktuell viel Freude und steht 

mit 4:0 Punkten auf dem 5. Tabellenplatz. Bei konstanter Steigerung 

kann das Team um Betreuerin Sabine Meyer am Ende gar Platz 1 bis 3 

einnehmen. 

 

Unsere gemischte Schüler/-innenmannschaft steht ebenfalls auf Platz 

8. Bei einem Sieg gegen Ronnenberg II könnte das Team um Betreuerin 

N. Meyer einen großen Sprung in der Tabelle machen.  

Bei der Mannschaft liegt vor allem der Focus auf das Sammeln von 

Punktspielerfahrung. 



10 

 

 

Turniere: 

Am 25./26.10.2010 haben die Regionsmeisterschaften der Jugend (m/w) 

und Schüler/innen in Bennigsen stattgefunden. Zunächst vielen Dank an 

alle aktiven Tischtennisspieler/-innen wie Heiko, Helmut, Thomas, 

Stefan, Hansi und André und natürlich an alle Eltern, die an diesem 

Wochenende unterstützt und somit für einen reibungslosen Ablauf im 

kompletten Hallenbereich gesorgt haben. 

Insgesamt waren 204 TT-Jugendliche aus der Region Hannover am 

Start. Erfahrungsgemäß nahmen an dieser Veranstaltung die spielstärke-

ren Spieler/-innen aus der Region teil. 

Umso mehr freute es uns, dass einige Spieler/-innen vom FC Bennigsen 

gute bis sehr gute Ergebnisse abgeliefert haben. 

 

Bei den Schülern B Leistungsklasse I kam Nils Lott aus der K.O.-

Runde, musste sich leider dann im Achtelfinale Andreas Deines aus 

Seelze geschlagen geben.  

Florian Zucknick wurde in der Leistungsklasse II Gruppensieger, 

musste sich dann ebenfalls im Achtelfinale H. Hilker aus Frielingen ge-

schlagen geben. 

Bei den Schülerinnen A erreichte Emilia Wiche das Viertelfinale und 

musste sich dort Alexandra Faix von Hannover 96 geschlagen geben. 

 

Das Highlight aus Bennigser Sicht waren an diesem Tag unsere Schüle-

rinnen in der Schülerinnen B (Jahrgang. 98 - 99) Konkurrenz. Hier do-

minierte und gewann Emilia Wiche sowohl die Einzel- als auch die 

Doppelkonkurrenz an der Seite der Bennigserin Paulina Döbbe.   

Paulina Döbbe holte im Einzel den 5. Platz. Jana Schubert holte im 

Doppel an der Seite von Lara Holdis aus Ronnenberg den 2. Platz. 

 

Somit konnten sich Emilia (für Schülerinnen A und B) und Paulina 

(Schülerinnen B) für die Bezirksmeisterschaften in Hameln am 

13./14.11.2010 qualifizieren. 
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Am 31. Oktober und somit kurz vor Redaktionsschluss haben die Ju-

gendvereinsmeisterschaften stattgefunden. 

Wir haben uns entschieden die Austragung in den Oktober vorzulegen, 

um vielen Kindern die Teilnahme an der Erwachsenen VM zu ermögli-

chen und somit die Turnierdurchführung für die Organisatoren deutlich 

zu entzerren. Einen großen Dank an die Jugend-VM-Organisatoren Hei-

ko, Helmut, Holger und Robin. 

Mit 25 Teilnehmern war das Feld gut besetzt (siehe Foto). Die Spiele 

waren spannend und zeigten die eine oder andere Wachablösung. 

 

 

 

Die Ergebnisse: 

Jungen Einzel:      Jungen Doppel: 

1. Platz: Nils Lott     1. Platz: Marlene Lütje/Marcel Kretschmer 

2. Platz: Frederic Tränkner   2. Platz: Nils Lott/Frederic Tränkner 

3. Platz: Marcel Kretschmer   3. Platz: Malte Schlobohm/Malte Christianhemmers 

4. Platz: Marlene Lütje    4. Platz: Florian Zucknick/Sven Hermeling 

 

Mädchen Einzel:     Mädchen Doppel: 

1. Platz: Emilia Wiche    1. Platz: Emilia Wiche/Paulina Döbbe 

2. Platz: Marlene Lütje    2. Platz: Marlene Lütje/Lisa-Marie Mariß 

3. Platz: Paulina Döbbe    3. Platz: Elisabeth Heyer/Jana Schubert 

4. Platz: Elisabeth Heyer   
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Schüler Einzel:      Schüler Doppel: 

1. Platz: Nils Lott     1. Platz: Nils Lott/Florian Zucknick 

2. Platz: Sven Hermeling   2. Platz: Sven Hermeling/Simon Stitzinger 

3. Platz: Simon Stitzinger   3. Platz: Niclas Meyer/Linus Kling 

4. Platz: Florian Zucknick   4. Platz: Paul Stitzinger/Christian Mariß 

 

Schülerinnen Einzel:    Schülerinnen Doppel: 

1. Platz: Emilia Wiche    1. Platz: Emilia Wiche/Paulina Döbbe 

2. Platz: Elisabeth Heyer   2. Platz: Jana Schubert/Lisa-Marie Mariß 

3. Platz: Paulina Döbbe    3. Platz: Elisabeth Heyer/Sophie Heyer 

4. Platz: Lisa-Marie Mariß   

 

Abschließend weisen wir noch auf die Abteilungsversammlung am Frei-

tag, dem 21.01.2011, um 19:30 Uhr, im FC Clubhaus hin.  

Auf dieser werden unter anderem die Mitglieder des Spielausschusses 

und die Abteilungsleitung gewählt. Wir bitten freundlich, aber bestimmt, 

um zahlreiches Erscheinen. 

 

Allen ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr! 

Antek Wolff & Robin Hrassnigg 
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Zum diesjährigen Festumzug am 06. Juni sind die Gymnastikdamen in 

ihrem kompletten neuen Outfit (siehe Foto) aufgelaufen. Auch in diesem 

Jahr war einmal mehr der harte Kern mit 15 Damen vertreten. 

Unsere Antje Kiesel ließ es sich nicht nehmen, trotz einer Bänderdeh-

nung am Knöchel dabei zu sein. Sie ist auf ihrem geschmückten Fahrrad 

mitgefahren.  

Anschließend verbrachten wir noch einige Zeit in geselliger Runde im 

Zelt. Wie jedes Jahr machte es uns viel Spaß dabei zu sein. 

 

 

 

Ursel Joppig 

  

Die Gymnastikdamen fuhren während der großen Ferien wieder jeden 

Montag mit dem Fahrrad. Bei überwiegend gutem Wetter führten die 

Touren nach Pattensen oder Springe. Die Abschlussfahrt unternahmen 

wir wieder zum griechischen Restaurant nach Tiedenwiese. 

Gut gestärkt machten wir uns dann auf den Rückweg nach Bennigsen. 

Wir haben uns vorgenommen, diese Touren in den nächsten Sommerfe-

rien zu wiederholen. 

 

Am 24. September fand dann unser jährlicher Wandertag statt. 

Wir fuhren gegen 18:30 Uhr mit dem Zug nach Springe zum Abendes-

sen. 
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Nach der Stärkung beim Griechen gingen wir mit dem Nachtwächter 

Heinerich durch Springe. Er erklärte uns die Pflichten der Nachtwächter 

vom Mittelalter bis zum Anfang des 20. Jahrhunderts und zeigte einige 

Sehenswürdigkeiten in Springe.  

Leider regnete es sehr stark während unseres Rundgangs. Ziemlich nass 

machten wir uns auf den Rückweg zum Bahnhof. 

 

Auch in den Herbstferien trafen wir uns montags um 19:00 Uhr.  

Am 2. Ferienmontag fuhren wir nach Hannover ins Kino und sahen uns 

“Eat, pray, love“ mit Julia Roberts an. Es war ein sehr interessanter Film 

für Frauen, nur waren drei Stunden im Kinosessel etwas lang.  

 

Termine im Clubhaus: 

Am 30. November, um 18:00 Uhr fand die Abteilungsversammlung der 

Seniorinnen mit gleichzeitiger Weihnachtsfeier statt. 

(Bericht folgt) 

 

Die Gymnastikdamen haben am 20. Dezember, um 19:00 Uhr ihre Ab-

teilungsversammlung mit anschließender Weihnachtsfeier. 

 

Ich wünsche ein geruhsames Fest und ein gesundes Jahr 2011! 

Eure Karin Zierholz 
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Die Halbserie der Saison 2010/11 ist gespielt und alle Mannschaften 

sind im “Soll“. 

Die I. Herrenmannschaft hat einen vorderen Mittelfeldplatz erreicht, 

was jedoch noch nicht das ist, was wir alle erwartet haben; aber nach den 

Spielen im September, die konzentrationslos und teilweise disziplinlos 

geführt wurden, war dann ein Aufschwung zu verzeichnen. Man kam 

nach mehreren Gesprächen und Aufmunterungen wieder auf den richti-

gen Weg. Spiele werden nun mal nicht mit gelben, gelb-roten und roten 

Karten gewonnen, sondern durch konzentrierte Leistungen und Diszip-

lin, aber vor allem durch Tore. Zum Glück haben wir da einen Agwan 

Gevorgjan halten können, der ein Garant für Tore in unseren Reihen ist.  

Leider ist nach dem momentanen Stand der Zug nach ganz oben schon 

fast abgefahren, aber oben dranbleiben und nichts mit den Abstiegsplät-

zen zu tun haben, ist unser aller Ziel. 

 

Die II. Herrenmannschaft hat leider zwei der Spitzenspiele gegen di-

rekte Mitkonkurrenten verloren, ist aber weiterhin gut im Rennen um 

einen Aufstiegsplatz. Bleiben Kameradschaft und Zusammenhalt weiter 

so gut wie bisher, werden sie sicherlich für ihre gute Trainingsarbeit be-

lohnt. Vor allem, wenn die Schiedsrichter mitmachen!! Alle Beteiligten 

werden wissen, was ich meine. 

 

Bei den Alt-Senioren läuft es zurzeit auf dem grünen Rasen nicht so be-

rauschend. Trotz guter Trainingsbeteiligung fehlen die positiven Ergeb-

nisse in den Punktspielen. Abseits des Platzes scheint es besser zu laufen 

(siehe Bericht “Krökelturnier“ der Alt-Senioren)!!! 

Aber es muss ja die Rückrunde auch noch gespielt werden – die, wie 

vielen bekannt ist, im letzten Jahr sehr erfolgreich verlief. 

 

Termine 

15./16.01.2011 Bergarten-CUP des FC Eldagsen – Süllberg Sporthalle 

22./23.01.2011  NDZ-CUP des FC Springe - Schulzentrum Süd Springe  

29.01.2011   Wallus-CUP – Süllberg Sporthalle 

05.02.2011   Gerd Hein Pokalturnier der Alt-Senioren – Süllberg Sporthalle 

12.02.2011   Hallenfußballturnier der II. Herrenmannschaft – Süllberg Sporthalle 
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Ich bedanke mich sehr bei allen Aktiven, bei den passiven Unterstützern, 

bei den ehrenamtlichen Trainern im Jugendbereich, bei den Trainern im 

Frauen- und Herrenbereich, sowie ganz besonders bei Sigrid Schwäbe 

und Marion Demann für die geleistete Arbeit in diesem Jahr.  

Euch und allen FCB Fußballern wünsche ich ein schönes Weihnachts-

fest und einen guten Rutsch ins neue Jahr. 

Uns allen dann ein sportlich erfolgreiches neues Jahr 2011. 

 

Harald Remtisch 

 

Einladung 

Zur Fußballabteilungsversammlung, Freitag, 14.01.2011, 19:30 Uhr, im 

Clubhaus des FC Bennigsen 

 

TOP 1 Feststellen der Beschlussfähigkeit 

TOP 2 Berichte aus Herren u. Jugendabteilung 

TOP 3 Kassenbericht  

TOP 4 Entlastung des Abteilungsvorstandes 

TOP 5 Neuwahlen 

TOP 6 Verschiedenes und Aussprache 

 

Harald Remtisch 

Fußballabteilungsleiter 

 

 

“Krökel“-Meisterschaft der Alt-Senioren 

Auch wenn am Wochenende mal kein Punktspiel angesetzt ist, halten 

sich die ältesten Kicker des FCB fit. 

So geschehen am Samstag, 09. Oktober, ab 19:00 Uhr, bei “Gerdi“ 

Wallus im Keller. Hier trafen wir uns zur 1. “Krökel“-Meisterschaft für 

Senioren. Fast alle Alt-Senioren waren dabei! 

Vor dem ersten Match wurden die Doppel und die Spielpaarungen aus-

gelost. Dann ging es los im Modus “Jeder gegen Jeden“!  

Nach nur wenigen Spielen stellte sich heraus, dass das Los ein Spitzen-

doppel zusammengeführt hatte.  
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Hermann Luckert und Hartmut Wollentin dominierten beide Durch-

gänge und wurden nach vielen spannenden und torreichen Spielen als 

“Krökel“-Doppelmeister gekürt. 

Aber auch die Doppel Thorsten Prelle / Udo Schulz, Roger Hische / 

“Gerdi“ Wallus und Hartmut Köneke / Joachim Luckert spielten 

sehr erfolgreich und wurden ebenfalls mit einem kleinen Präsent, ge-

sponsort von Fa. Telemedia (Inhaber: Gerhard Wallus), belohnt. 

Alle waren sich am Schluss einig: das war ein gelungener Abend, den 

wir sicher wiederholen werden! 

„Wir bedanken uns noch einmal bei “Ulli“ und “Gerdi“ Wallus für die 

Einladung und für die nette Bewirtung - das war spitze!!!“ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Hartmut Wollentin 
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Bei unserer Frauenmannschaft lief es in dieser Saison nicht so gut. 

Es wurden nur zwei Spiele gewonnen und ein Spiel ging unentschieden 

aus. 

Der dritte Sieg gegen Dollbergen wurde wieder gestrichen, da die Mann-

schaft vom Spielbetrieb zurückgezogen wurde. 

Mit 16 : 21 Toren und 7 Punkten belegen sie den 6. Tabellenplatz. 

Wenn die Beteiligung beim Training wieder besser wird, sollten unsere 

Frauen am Ende der Saison einen Tabellenplatz im oberen Drittel bele-

gen. 

 

 

Hallenrunde 

Bei den Frauen und Juniorinnen beginnt jetzt die Hallenrunde. 

An welchen Tagen und in welcher Halle gespielt wird, kann man im In-

ternet nachlesen. 

Unter www.nfv-kreis-hannover-land.de.   

- Frauen und Mädchen,  

- und Halle. 

Auch in unserer Süllbergsporthalle wird gespielt: 

- 09.01.11  B-Juniorinnen, 09:00 Uhr bis ca. 18:00 Uhr 

Am 23.01.11 und am 27.02.11 richten wir die Endrunde der Frauen Hal-

lenmeisterschaften des Kreises aus. 

Am 23.01.11 geht es ab 09:00 Uhr um die Plätze 19 bis 24 und ab 14:00 

Uhr um die Plätze13 bis 18. 

Am 27.02.11 wird ab 13:30 Uhr der Kreishallensieger ermittelt, vorher 

wird ab 09:00 Uhr um die Plätze 6 bis 12 gespielt. 

Ich wünsche allen unseren Mannschaften viel Glück und eine gute Plat-

zierung. 

 

 

 

 

 

 

 

www.nfv-kreis-hannover-land.de
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B-Juniorinnen 

Trotz des Weggangs von Louisa Niggemeyer (1 Jahr nach Australien) 

und Sophie Reinicke, sowie der schweren Krankheit von Lisa Paul ha-

ben die Spielerinnen unter Jörg Krause eine tolle Hinserie gespielt. 

Bei vier Siegen, zwei Unentschieden und einer Niederlage belegen sie 

mit 28 : 21 Toren und 13 Punkten den 3. Tabellenplatz. 

Ein Unentschieden ist nicht in der Wertung, da Mecklenhorst ohne Wer-

tung spielt. 

Im Pokalwettbewerb spielen die B-Mädchen um den Einzug ins Halbfi-

nale 

 

C-Juniorinnen 

Die Mädchen haben unter Trainer André Kliewe eine tolle Saison ge-

spielt. Als jüngerer Jahrgang belegen sie mit 31 : 19 Toren und 15 Punk-

ten den 3. Tabellenplatz in der Kreisliga. „Macht weiter so!“ 

 

E-Juniorinnen 

Unsere jüngste Mannschaft hat in der Hinrunde leider nur ein Spiel ge-

wonnen und die Trainerinnen Lisa Stamme und Jasmin Krause oft zur 

Verzweiflung gebracht, aber die Mädels haben viel Spaß und das ist 

doch die Hauptsache. Außerdem ist unser Team das jüngste im Spielbe-

trieb. Die Spielerinnen sind gerade sieben, acht und neun Jahre alt, wäh-

rend bei den anderen Mannschaften das Durchschnittsalter bei zehn Jah-

ren liegt. 

Sehr erfreulich ist, dass wir im Bereich der E-Mädchen einen regen Zu-

lauf haben. Inzwischen kommen 22 (!) Mädchen donnerstags zum Hal-

lentraining, sodass wir zur Rückrunde eine II. Mannschaft melden wer-

den. 

 

Sigrid Schwäbe 
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Zur Halbzeit der Saison 2010/11 sind unsere Jugendmannschaften größ-

tenteils gut aufgestellt und spielen mit Freude, Engagement und Erfolg 

Fußball.  

In ALLEN Altersgruppen entwickeln sich die Spieler weiter und ma-

chen große Fortschritte – speziell im unteren Bereich. In diesem Bereich 

laufen uns neue Spielerinnen und Spieler die “Bude“ ein. Die Anzahl der 

fußballspielenden Jungs und Mädchen vergrößert sich stetig – besonders 

der Mädchenbereich boomt! 

 

Bei den C-Junioren steht die Winterpause kurz bevor und für die “Klei-

nen“ (D- bis G-Junioren) läuft bereits seit Anfang November die Hallen-

kreismeisterschaft.  

 

Die C-Junioren um ihre Trainer Julian Meyer, Kristof Schickhaus 

und Christian Fehse belegen kurz vor der Winterpause einen Platz im 

oberen Drittel der Tabelle in der 1. Kreisklasse. Das Team hat sich spie-

lerisch stark verbessert und zeigt Einsatz und sehenswerten Fußball. 

Bemerkenswert ist, dass aufgrund des knappen Kaders regelmäßig zwei 

bis drei Mädels der C- und B-Juniorinnenteams in der Mannschaft spie-

len! 

 

Tolle Hinrunde der I. F-Junioren (Foto) 

In der 1. Kreisklasse haben die I. F-Junioren eine hervorragende Hin-

runde gespielt. Nach 9 Spielen bedeuten 21 Punkte und ein Torverhält-

nis von 52:21 einen völlig unerwarteten 2. Platz. Lediglich dem FC Re-

then gelang es, sich in der Tabelle vor unsere Jungs zu setzen. Gegen die 

Mannschaft aus Rethen wurde dann auch das letzte Spiel der Hinrunde, 

in dem es um die Tabellenführung ging, ausgetragen. Mit tollem kämp-

ferischem Einsatz wurde dieses Spiel - gegen ein sehr starkes Team - 

leider mit 3:6 verloren.  

7 Siegen in Serie (!!!) stehen 2 Niederlagen gegenüber, eine super Leis-

tung – die Trainer Rainer Struck und Andreas Zabel sind sehr stolz 

auf ihre Jungs. 
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Stehend von links: Feio Heß, Rouven Gehrke, Dennis Struck, Nico Stelzig,  

David Tschirch, Florian Kruse, Kjell Diersing, Tim Luttermann,  

Trainer Rainer Struck. 

Kniend von links: Marco Schmoldt, Florian Obluda, Tim Sucker, Henry Zabel, 

Cedric Weiner, Artur Rul. 

Es fehlen: Carlo Suhren und Trainer Andreas Zabel. 

 

Für den laufenden Sparkassen-Hallenpokal wurden insgesamt drei-

zehn Mannschaften gemeldet: 3x D-, 3x E-, 3x F- und 1x G-Junioren 

sowie je eine Mannschaft im B-, C- und E-Juniorinnenbereich. 

 

Alle Teams sind erfolgreich in die Vorrunde gestartet und hoffen, das 

Semifinale oder sogar die Endrunde, welche am 05. und 06.März 2011 

in Springe/Harmsmühlenstraße ausgespielt wird, zu erreichen.  

Wir drücken die Daumen! 
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Die SG Bennigsen/Bredenbeck richtet in der Süllbergsporthalle 

zahlreiche Hallenkreismeisterschafts-Spieltage aus: 

8 Spieltage (4 Tage jeweils vormittags und nachmittags)  

für die Junioren, 

4 Spieltage (2 Tage jeweils vormittags und nachmittags)  

für die Juniorinnen, 

4 Spieltage (2 Tage jeweils vormittags und nachmittags)  

für die Frauen. 

Ferner sind im März 2011 noch zwei F-Junioren- sowie Juniorinnentur-

niere geplant.  

 

Bis dahin wünsche ich ein besinnliches Weihnachtsfest und einen 

friedlichen Wechsel ins neue Jahrzehnt! 

Marion Demann 

 

Der Vorstand des FC Bennigsen von 1919 e.V. wünscht allen Ver-

einsangehörigen, Freunden und Gönnern besinnliche Feiertage!!! 

 

 


